
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Dr. Leopold Herz FREIE WÄHLER
vom 25.01.2016

Kulturlandschaftsprogramm (KULAP)

Ich frage die Staatsregierung:
 
1. Werden beim Kulturlandschaftsprogramm ökologisch-

biologisch wirtschaftende Betriebe bevorzugt?
 
2. Wenn diese bevorzugt gefördert werden, warum ist das 

so?
 

Antwort
des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft 
und Forsten
vom 17.03.2016

Zu 1.:
Nein.

Sowohl 2015 als auch 2016 wurden bzw. werden – sofern 
die Fördervoraussetzungen gegeben sind – für die jeweils 
angebotenen Maßnahmen alle eingegangenen Anträge be-
willigt. Eine Bevorzugung des ökologischen Landbaus be-
steht insofern nicht.

Zu 2.:
Entfällt.
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